



Juni 2020

Liebe Mitglieder und Freunde des Bürgervereins Plätzchen-Losenburg e.V.

Nach wie vor lähmt Corona das gesellschaftliche Miteinander und alle Aktivitäten in unserem Verein ruhen zur Zeit.

Aber wir können alle etwas tun, helfen Sie bitte mit!

Unseren Straßenbäumen droht durch die Trockenheit dauerhafter Schaden. Die heißen und trockenen Sommer der letzten Jahre haben ihnen sehr stark zugesetzt und es scheint sich in diesem Jahr zu wiederholen. Die Natur lechzt geradezu nach Wasser. Nichts geht mehr ohne Gießkanne oder Gartenschlauch. Seit Wochen hat es nicht geregnet. Das bisschen von letzter Woche war nicht mehr als ein Tropfen auf den heißen Stein. Der Regen kommt gar nicht bis in den harten Boden. Deshalb möchten wir heute einen ganz besonderen Aufruf an alle Mitglieder, aber auch an alle Bürgerinnen und Bürger richten:

Übernehmen Sie die Patenschaft für einen Baum an ihrer Straße, vor ihrem Haus oder auf dem Spielplatz usw.

Nur so können wir verhindern, dass in unserem schönen grünen Wohngebiet durch die anhaltende Trockenheit Straßenbegleitgrün und Bäume verdorren. Gießkanne oder Schlauch dürfen also auch gerne mal vor die eigene Tür auf öffentliches Grün gerichtet werden, denn das Grünflächenamt der Technischen Betriebe schafft das nicht allein. Regelmäßig zwei Eimer Wasser pro Baum helfen ihm über die Dürreperiode. Gut wäre es, wenn Sie ihren Paten-Baum markieren (Zettel o.ä. mit Namen), dann wissen andere Helfer, dass dieser Baum mit Wasser versorgt wird. Sprechen Sie sich am besten mit Ihren Nachbarn ab, für welchen Baum Sie die Patenschaft übernehmen.

Also wir können alle etwas tun, helfen Sie bitte mit,
Blumen, Bäume und Sträucher werden es Ihnen danken!

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Karin Schneider (KaSch)